



# Dukung Tercapainya Tujuan Divisi Pemasyarakatan Kanwil Jawa Tengah, Bapas Nusakambangan Ikuti Pengarahan dari Kadivpas

Rifki Maulana - [CILACAP.KAMPAI.CO.ID](http://CILACAP.KAMPAI.CO.ID)

Nov 23, 2023 - 09:43



*Dukung Tercapainya Tujuan Divisi Pemasyarakatan Kanwil Jawa Tengah, Bapas Nusakambangan Ikuti Pengarahan dari Kadivpas*

Nusakambangan – Balai Pemasyarakatan Kelas II Nusakambangan mengikuti Kegiatan Pengarahan Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Jawa Tengah. Kegiatan ini dilaksanakan dalam upaya meningkatkan efektivitas dan koordinasi antar Satker untuk memastikan tercapainya tujuan Divisi Pemasyarakatan, Kamis (23/11/13).

Acara dimulai dengan sambutan pembukaan dari Kepala Divisi Pemasyarakatan, yang menjelaskan tujuan dari kegiatan pengarahan ini. Ditekankan bahwa komunikasi yang efektif dan pemahaman bersama mengenai strategi serta arah tujuan Pemasyarakatan sangat penting untuk mencapai kinerja terbaik.

Kadivpas berharap agar Satker memberikan kontribusi dalam pemenuhan data Daftar Pemilih Tetap (DPT) dan Daftar Pemilih Sementara (DPS) warga binaan di Unit Pelaksana Teknis (UPT) se-Jawa Tengah. Partisipasi ini sangat penting untuk mendukung proses demokrasi dan hak partisipasi warga binaan dalam pemilihan yang akan datang.

Kadivpas memberikan apresiasi tinggi untuk UPT yang secara konsisten merilis berita setiap hari, memberikan informasi yang jelas dan terstruktur. Kegiatan ini sangat positif dalam memperkuat citra dan transparansi Satker. Selain itu Kadivpas mengevaluasi untuk bagian binadik dan bimkemaswat di seluruh UPT se Jawa Tengah, perlu ditekankan bahwa peningkatan kualitas dapur, khususnya di lapas, lpka, dan rutan, adalah suatu keharusan.

Acara ditutup dengan penegasan komitmen dari Kepala Divisi Pemasyarakatan untuk terus mendukung dan memotivasi seluruh jajaran dalam mencapai kinerja yang optimal. Semua peserta diharapkan dapat membawa pemahaman mendalam dan semangat yang tinggi dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi Pemasyarakatan untuk mencapai pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.